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Le nouvelliste du 31 mars dernier nous apprenait que la commune de Conthey allait augmenter 
l’impôt sur la valeur locative. Bien que le conseil communal ait informé le conseil général le 28 mars 
dernier, ce dernier ne sera pas consulté sur la hausse de cet impôt.  
Dans sa présentation, le conseiller communal en charge nous a bien expliqué que le fait d’augmenter 
cet impôt allait permettre aux citoyens réalisant des investissements sur leur patrimoine de pouvoir 
augmenter leurs déductions y relatives. 
 
 
Conclusion. 
 
Mise à part l’approbation des comptes, du budget, quelle est l’utilité des conseillers généraux s’ils ne 
peuvent pas prendre part à des décisions concernant des sujets tels que les augmentations d’impôts 
des contheysans ? 


